

9.—Quittances par la Cité de Montréal à (1) Mesdemoiselles E. Paquette et S. Desjardins; (2) aux Commissaires d'Ecole de la ville de St-Jean-Baptiste.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que lesdites quittances soient approuvées et que le Maire ou le Maire-Suppléant et le Greffier de la Cité ou l'Assistant-Greffier de la Cité soient autorisés à les signer au nom de la Ville.

QUESTIONS.

10.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

(a) M. l'échevin L. A. Lapointe, réitérant les questions déjà posées par le Conseil, le 10 février dernier, re travaux permanents non encore terminés;

(b) M. l'échevin Létourneau, re Square Sainte-Elisabeth;

(c) M. l'échevin Ward, re service de police sur les quais;

(d) M. l'échevin Turcot, re expropriation de la rue Villeneuve.

M. l'échevin L. A. Lapointe, demande aussi aux membres du Bureau des Commissaires, quelles mesures ils entendent prendre pour tenir les rues libres de toute poussière; il attire aussi leur attention sur le fait que des dommages avaient été causés aux travaux de filtration par la gelée.

M. le Commissaire Lachapelle, en réponse, déclare que le Bureau des Commissaires est à étudier la question de changer la manière de nettoyer les rues; quant aux dommages causés aux travaux de filtration, il informe le Conseil que ces travaux se font sous la direction de MM. Herring & Fuller, architectes, et que l'entrepreneur est responsable desdits travaux.

MOTIONS.

11.—Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que les Avocats de la Cité soient priés de répondre à la question suivante à la prochaine assemblée du Conseil:

"Le Maire-Suppléant peut-il, en l'absence du Maire de la Ville, ou dans le cas où celui-ci est incapable de remplir les devoirs de sa charge ou dans le cas où la charge de Maire devient vacante, exercer entre autres les pouvoirs qui sont conférés au Maire en vertu de la section 2 de la loi 9 Edouard VII, chap. 81, sous-sections 21a et 21j, cette dernière, telle que remplacée par la loi 1 Georges V, chap. 48, sec. 11?"

12.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Qu'en l'absence de Son Honneur le Maire et du Greffier de la Cité, le Maire-Suppléant et le Sous-Greffier de la Cité soient autorisés à signer les contrats notariés suivants, dont la signature a été autorisée par le Conseil les 3 et 25 de mars dernier:

Ventes de certains terrains à la Cité, re ouverture de la rue Sherbrooke Est, par MM. A. A. Desroches, Arthur Arcand, Joseph Leblanc et Joseph Laurence.

(M. l'échevin Judge, dissident.)

AVIS DE MOTION.

13.—Par M. l'échevin Poissant, pour l'adoption d'un règlement à l'effet de prohiber la circulation de lourdes voitures dans la rue Saint-Hubert.

9.—Quittances by the City of Montreal to (1) Misses E. Paquette and S. Desjardins; (2) School Commissioners of St-Jean-Baptiste.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said quittances be approved of and that the Mayor or Acting Mayor and the City Clerk or Asst.-City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

QUESTIONS.

10.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by

(a) Ald. L. A. Lapointe, reiterating the questions put by the Council on the 10th February last, re permanent works not yet completed;

(b) Ald. Létourneau, re St. Elizabeth Square;

(c) Ald. Ward, re police protection on the wharves;

(d) Ald. Turcot, re expropriation of Villeneuve street.

Ald. L. A. Lapointe also asked the members of the Board of Commissioners what measures they intend to take in order to keep the streets free from dust; he also called their attention to the fact that some damages had been caused to the filter works by frost.

Commissioner Lachapelle in reply stated that the Board of Commissioners were considering the question of changing the method of cleaning the streets; as regards damages caused to filter works, he informed the Council that these works were being carried on under the direction of Messrs. Herring & Fuller, architects, and that the contractor is responsible for said works.

MOTIONS.

11.—On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That the City Attorneys be requested to reply to the following question for the next meeting of the Council:

"Can the Acting Mayor, in the absence of the Mayor from the City, or when the latter is unable to discharge the duties of his office or when the office of Mayor becomes vacant, exercise all the powers vested by law in the Mayor, among others the powers conferred upon the Mayor in virtue of Sect. 2 of the Act 9 Ed. VII, chap. 81, subsect. 21a and 21j, the latter as replaced by the Act 1 Geo. V, chap. 48, sect. 11?"

12.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That, owing to the absence of His Worship the Mayor and the City Clerk, the Acting Mayor and the Asst.-City Clerk be authorized to sign the following notarial contracts, the signing whereof was authorized by the Council on the 3rd and 25th March last, viz.:

Sales of certain pieces of land to the City re opening of Sherbrooke street East by Messrs. A. A. Desroches, Arthur Arcand, Joseph Leblanc and Joseph Laurence.

(Ald. Judge dissenting.)

NOTICE OF MOTION.

13.—By Ald. Poissant for a by-law to prohibit heavy traffic on St. Hubert street.